

# *La ministre cubaine de l'Industrie alimentaire plaide à Luanda pour la préservation de l'innocuité et de la qualité des aliments*

---



Luanda, 30 janvier, (RHC).- La ministre cubaine de l'Industrie alimentaire, Maria del Carmen Concepcion, a plaidé à Luanda pour la préservation de l'innocuité et de la qualité des aliments, ainsi que des systèmes de contrôle de façon intégrée.

Peu avant de s'entretenir avec la ministre angolaise, Victoria de Barros, la ministre cubaine a mis l'accent sur l'importance d'observer le codex alimentaire à cause de l'augmentation notable, ces dernières années, de maladies de transmission alimentaire et hydrique.

Maria del Carmen Concepcion a souligné que l'un des buts de sa visite en Angola est justement de mettre en application des actions pouvant être évaluées et avoir un impact sur l'activité de la pêche.

«Cela permettra, a-t-elle ajouté, de consolider les liens entre les deux ministères et gouvernements en matière de recherche, de la science appliquée à la production, du développement de l'aquiculture et de l'assistance technique».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/82761-la-ministre-cubaine-de-lindustrie-alimentaire-plaide-a-luanda-pour-la-preservation-de-linnocuite-et-de-la-qualite-des-aliments>



**Radio Habana Cuba**